



CORE APROBÓ RECURSOS PARA RESTAURACIÓN DE LA EX ADUANA

La Dirección de Arquitectura del MOP restaurará el edificio de la Ex Aduana

Ayer, en el pleno del Consejo Regional de Tarapacá, se aprobó por mayoría de votos el proyecto de restauración del edificio de la Ex Aduana, que fue postulado por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas. Iniciativa que tendrá cerca de \$ 9 mil 203 millones de pesos para la restauración arquitectónica del edificio de este patrimonio de Iquique. Esta obra será financiada con recursos del Gobierno Regional vía Fon-

do Nacional de Desarrollo Regional.

El proyecto de restauración del edificio de la Ex Aduana contempla la restauración y recuperación de este edificio histórico de Iquique, el que será habilitado para albergar las dependencias de las oficinas regionales del Ministerio de las Culturas las Artes y del patrimonio, y acoger las instalaciones del Museo Naval.

Este proyecto viene a solucionar una proble-

mática de recuperación de este edificio patrimonial de la ciudad de Iquique, afectado por un incendio el año 2015.

El seremi de Obras Públicas Juan Papic, se mostró conforme tras la aprobación de estos fondos por parte del Consejo Regional.

"Estamos en una importante etapa, ya que fueron aprobados por el Consejo Regional los fondos para la ejecución de restauración. La verdad (esto) nos motiva a que

\$9

mil millones serán los recursos designados para la restauración de la Ex Aduana

pronto ya podemos licitar esta obra para que la ciudad y los iquiqueños volvamos a ver en su esplendor esta hermosa e histórica construcción de Iquique", indicó la autoridad.